



PARTICIPANT.E.S REQUIS.E.S POUR L'ÉTUDE :

LAÏCITÉ, ISLAMOPHOBIE ET RELIGION VÉCUE AU QUÉBEC

Nous recherchons des personnes maghrébines aux études ou au travail qui résident à Montréal ou à Québec et s'identifient comme musulman.e.s. Âgé.e.s de 18 ans à 45 ans, vous accepteriez d'être interviewé au sujet de vos perceptions des enjeux liés à la laïcité au Québec et aux mesures législatives adoptées récemment (projet de loi 62 (2017) sur l'obligation de donner et de recevoir des services de l'État à visage découvert, et la loi 21 (2019) sur la laïcité et l'interdiction du port d'un signe religieux à certaines personnes dans l'exercice de leurs fonctions). Puis, nous aborderons la question de l'islamophobie à partir de la façon dont vous vivez votre religion au quotidien, en milieu scolaire ou professionnel, depuis l'attentat de la mosquée du 29 janvier 2017.

Votre participation est volontaire et consistera en une entrevue semi-dirigée en présentiel ou en ligne selon vos préférences. Votre anonymat sera préservé. L'entrevue prendra entre une heure et, au plus, trois heures de votre temps.

Pour plus d'information, contacter

M. Morad Bkhait

Candidat au doctorat

Département de sciences des religions, UQÀM

bkhait.morad@courrier.uqam.ca

Tiohtià:ke/ Moonyiang/ Montréal

Le Comité d'Éthique de la Recherche pour les Projets Étudiants (CERPÉ) de la Faculté des Sciences Humaines de l'Université du Québec à Montréal (UQÀM) a étudié ce projet et émis un certificat d'éthique.